4 Piéces
67 m?

Réf. 6839-1
1200 000 €

Megeve
Appartement a vendre (74120)
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Au sein de la résidence intimiste a deux pas du centre village de

Megeve, découvrez ce superbe appartement de 67,32 m? loi Carrez

situé au 1er étage d'une copropriété enticrement rénovée. Congu pour
conjuguer confort moderne et charme alpin, ce bien rare bénéficie
d'une situation idéale, proche du centre village de Megeve et du
télécabine du Chamois. L'appartement se compose d'une belle piece
de vie spacieuse comprenant un salon chaleureux, une salle a manger
conviviale et une cuisine ouverte entierement équipée. Les grandes

ouvertures prolongées par un balcon filant exposé sud-ouest offrent ...

Within the intimate residence a stone's throw from the village center of megeve,
discover this superb 67.32 sgm carrez law apartment located on the 1st floor of a
fully renovated condominium. Designed to combine modern comfort and alpine
charm, this rare property benefits from an ideal location, close to the village center
of megeve and the chamois gondola. The apartment consists of a beautiful
spacious living room including a cozy living room, a convivial dining room, and a
fully equipped open kitchen. The large openings extended by a southwest-facing
balcony offer exceptional brightness and ...
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